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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長井会長 

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 早津 壮史会員 

 

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

ＲＩ第 2700地区  

第７分区 ガバナー補佐 白幡 博君 

ガバナー補佐幹事 脇 弘幸君 

 

 

 

 

 

 

長井 一広会長より来訪ロータリアンの紹介 

 

 

 

 

 

 

白幡Ｇ補佐 １年間のお礼の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

脇Ｇ補佐幹事 １年間のお礼の挨拶 

    

    

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

澤山 理恵会員  H27. 6. 19（1年目） 

    奈良 清成会員  H25. 6. 21（3年目）    

    

    

    

    

    

    

    

澤山 理恵会員    

    

    

    

    

    

    

奈良 清成会員    

    



    

    

    

    

    

    

    

日向 乃里衣会員 前回欠席のため 長倉 巨樹彦

S.A.Aより誕生祝い 贈呈 

    

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    亀岡  孝会員  S55. 6. 21 （36年目）    

 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。今週の月曜日（６月１３日）に

交通事故に遭いました。といっても低速での衝突だ

った為、双方怪我もなく私の車の修理に 2週間ほど

かかるぐらいです。場所は、愛国のスーパーフクハ

ラとナガオ薬局の間の通りです。相手は 50 代の女

性で、その方がフクハラの駐車場から出る時に直進

していた私の車に衝突いたしました。相手は車の正

面に損傷があり、こちらは左舷前方のタイヤとドア

の間に衝突の跡がありました。 

 

 

 

この状況からは、その女性が私の方の確認を怠って

いたと考えられますし、車を発進させるときには、

私の車の先端くらいは視界に入っていたのではない

かと考えられます。これが歩行者や自転車であった

ら、その女性は取り返しのつかないことになってい

たのではないかと思われゾッといたします。注意 1

秒怪我一生という言葉もございます。運転の際には、

細心の注意を払いましょう。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    代読代読代読代読    奈良副幹事奈良副幹事奈良副幹事奈良副幹事    

 

 

 

 

 

 

こんにちは。本日の例会は旭川市出張の為、出席で

きないことをお詫び申し上げます。最近の天候を見

ると雨が多く皆さんのお仕事に影響が出ていないで

しょうか。建設業にとって雨は工程が組めなくなる

ので天敵なのです。しかし、回りの林の木々を見る

と雨が降る度、緑が濃くなっているのを喜んでいる

のは自然大好きな僕だけでしょうか。今期の例会も

残り 2回となりましたが最後までの出席の程、宜し

くお願い致します。又、本日は「この一年を顧みて

例会」ですので各委員長からも一言コメントをいた

だきたいと思いますのでお願い致します。 

****    北RCローターアクトクラブより 6月の例会案内

が届いております。 

 

 



・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 澤山 理恵会員  入会記念祝として 

 奈良 清成会員  入会記念祝として 

 亀岡  孝会員  結婚祝として 

 福井 克美会員  来週の例会欠席のため 

 

 

 

 

 

 

奈良親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

長井会長・奈良副幹事・亀井 麻也副幹事のスリー

ショット 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    この一年を顧みてこの一年を顧みてこの一年を顧みてこの一年を顧みて    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    

◆長井会長◆長井会長◆長井会長◆長井会長    

 

 

 

 

 

 

皆様、改めましてこんにちは。 

あと1週間と少しで、私の年度が終わります。まず、

無事にこの1年を終えることが出来ますことは、会

員の皆様のご協力のおかげであり、深く感謝申しあ

げます。 

年度は表敬訪問から始まりますが、始まる前はうま

くできるのだろうかと、不安と心細さがありました

が、どこだかの国の諺ではある「悪魔は絵に描かれ

た姿ほどおそろしくはない」という言葉どおり、始

まってしまえば、他クラブの会長幹事の方々から励

ましや、また、他クラブからいらっしゃるお客さん

や知人との再会など、楽しく表敬訪問を終えられ、

年度をスムーズに始められたのでないかと思われ

ます。 

ガバナー会式訪問も皆様のおかげで何事もなく終

えられ、献血例会・清掃奉仕例会・植樹例会やボー

リング例会・花見例会などの移動例会では多くの出

席者で盛況な例会が多く、また、地区協議会・地区

大会・IMや集団メーキャップも多数の参加者のおか

げで、楽しく有意義なものになっていると思われま

す。他クラブの方々から「南クラブさんは家族的で、

和やかでいいな～」と言われますが、今年もその言

葉を数名の方からいただき、このクラブの持つ雰囲

気言いますか特徴を守っていけたのかなと思いま

す。 

ロータリー財団への寄付についても、皆様のご理解

により多額の寄付をしていただき、感謝申し上げま

す。こうしてこの一年を振り返りますと、今年度の

クラブの重点目標として挙げさせていただいた、 

① 継続事業の実施(植樹・献血等) 

② 各種会合への積極参加 

③ 退会防止・会員増強に向けての例会内容の充実 

④ ロータリー財団、米山記念奨学会活動への理解

と協力 



⑤ 各委員会の活性化 

という目標に対して、自己評価ではありますが、よ

くやれた方ではないかと思っております。 

最後に、千島桜が工事によって折られてしまうとい

う残念なこともありましたが、新しい仲間も増え、

一年を通し、無事に皆様とロータリー活動ができた

ことに感謝申し上げまして、今年度の私の総括とさ

せていただきます。 

あと1週間ございますが、皆様、ありがとうござい

ました。 

 

 

◆亀岡幹事◆亀岡幹事◆亀岡幹事◆亀岡幹事    代読奈良副幹事代読奈良副幹事代読奈良副幹事代読奈良副幹事    

 

 

 

 

 

 

会員の皆様におかれましては益々ご清栄のことと

お慶び申し上げます。 

日頃は、ロータリー活動、クラブ運営にご協力いた

だき誠に感謝申し上げます。 

私が南クラブの幹事になり早一年がすぎようとし

ています。 

3 年目の私にとって、ロータリーとは何ぞか、理解

していない時に幹事になり、ロータリー用語や2500

地区及び7分区の組織が解らず大変苦慮しました事

を昨日のように鮮明に覚えています。 

ロータリー活動は普段から例会等に参加しなけれ

ば流れが解らず、いざ理事等になった時苦労します。 

しかし幹事になり、クラブ活動計画書や会員名簿の

作成及び7分区会長・幹事会の参加と当クラブ理事

会の開催などを経験している内、自然とロータリー

の仕組みが分かるようになりました。 

又、会員皆さんの協力なしでは例会等が進んで行き

ませんし、幹事及び会長は真摯な姿勢でクラブ活動

に取り組まなければ信頼は生まれてきません。 

この一年は本当に会長・副会長・理事の皆さん・副

幹事の皆さん・各委員長の皆さんにお世話になり有

難うございました。 

この経験を糧に様々な場面において次のステップ

に挑戦したいと思います。 

今後とも宣しくお願い致します。 

本日は旭川市に出張の為、参加できませんでしたが

この文章をお借りいたしましてお礼の言葉とさせ

ていただきます。 

 

 

◆福井◆福井◆福井◆福井    克美副会長克美副会長克美副会長克美副会長    

 

 

 

 

 

 

 

 

◆長倉Ｓ.Ａ.Ａ 

 

 

 

 

 

 

新入会員もいらっしゃるのでSAAについて簡単に説

明させていただきます。 

SAAとはクラブ例会 の会場監督です。 



例会の時間の管理、席順等全ての会場進行管理責任

者という事となります。 

当クラブでは、例会での進行について、問題無く進

んでおります。 

 

 

 

◆長江◆長江◆長江◆長江    勉会計勉会計勉会計勉会計より会計決算書の報告より会計決算書の報告より会計決算書の報告より会計決算書の報告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆工藤ゆかりクラブ運営委員長◆工藤ゆかりクラブ運営委員長◆工藤ゆかりクラブ運営委員長◆工藤ゆかりクラブ運営委員長    

 

 

 

 

 

 

クラブ運営委員会は、出席プログラム委員会・クラ

ブ会報委員会・親睦活動委員会・広報メディア委員

会の、四つの小委員会から成り立っております。 

出席プログラム委員会 亀井委員長 

クラブ会報委員会 佐藤委員長 

親睦活動委員会 奈良委員長 

広報メディア委員会 福井委員長 

一年間 お疲れ様でした。 

更に、ありがとうございました。 

 

親睦活動委員会とクラブ会報委員会は、どうしても

委員長に負担が来てしまう委員会です。 

クラブ運営委員長として出来る限リサポートして

きたつもりですが、力不足の所も多々ございました。 

この１年を顧みて反省しております。 

私、次年度もクラブ運営委員会 委員長を仰せつか

りました。 

今期の反省を生かし、次年度に向けて、更なる努力

をさせていただくつもりでございますが、会員皆様

のご協力も何とぞ宜しくお願い申し上げます。 

最後に長井会長・亀岡幹事お疲れ様でした。 

 

 

 

 

◆◆◆◆前田前田前田前田    裕治会員増強委員長裕治会員増強委員長裕治会員増強委員長裕治会員増強委員長    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

６月２４日（金） 

「 キャンドルパーティ 」夜間例会 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路18：30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長井会長 

今週の会報担当：佐藤了会員 


